

第7回ドッジボール大会

ドッジボール委員長 池田直文



今や熱海クラブの主要事業ではないかと思われる程大きく成長したドッジボール大会も、今年で第7回になりました。

11月16日(金)、本来はPM2時集合を私がせっかちで1時30分の集合FAXを入れてしまい皆様にはご迷惑をお掛けしました。800食のカレーの下準備ということでメネットの皆様にもお声掛けさせていただき、青木、津田、西川、深澤、渡辺各メネット、青木、山田賢一各コメントにご協力頂きました。青木メネットの指示の下、西川メネットにお伺いし、カレーの下準備は終了した。メンの協力は、青木、大川、津田、西川、西島、西部、深澤、二見、山崎、渡辺各ワイズと私でした。なお、ゼッケン代わりに使用しているピブスが、汗臭かったので私のメネットに90枚洗濯してもらいました。(会報で報告しておかないと家庭で私の立場が無いので)

当日は8時に集合し、ドッジボールのコートをテープで分かり易くし、コートを仕切る簡易な板をセッティングし参加チームを待った。

看板はメンバーの森さんをお願いし、受付にはベテランの西川、西島両ワイズを配し、選手招集係は慣れている小倉ワイズ、審判は運動能力の高い？小松、乙部、深澤、小林、小原、栗本、山崎ワイズを当て、開会式や表彰式の司会進行は私池田、準備設営に岸ワイズ、記録は字の上手い鈴木道夫ワイズ写真撮影は勿論大川ワイズ、(保護者や先生の)渉外担当は安田ワイズと田中会長と、森首相では出来ない適材適所の布陣で臨んだ。

低学年の部は、参加12チームを3チームづつ分けリーグ戦を行

い、上位2チーム合計8チームによる決勝トーナメントで優勝争いをした。

高学年の部は、参加15チームを4チーム3ブロック、3チーム1ブロックに分けリーグ戦を行い、低学年同様に上位2チーム合計8チームによる決勝トーナメントで行った。

また、低学年、高学年とも2試合しか出来なかったチームに交流戦と称して試合を行った。(なかなか評判良かった。)

試合に勝って大喜びする子供や、負けて悔し涙を流す子、応援に力が入りすぎて怒鳴る先生や保護者、審判に意見を言う人など大変盛りあがった。

カレーの方はというと、朝7時30分頃より準備を始めカレー班担当の青木、浅野両ワイズ指示の下、青木、梅田、乙部、津田、中山、西川、深澤各メネットに、青木、山田賢一両コメントの協力で素晴らしいカレーが出来上がり、子供や先生、保護者に振る舞った。お代わりをする人がいるくらい大好評でした。

今回は、多賀小学校がPTAバザーとぶつかってしまい参加出来なかったが、年々参加チームも増加傾向にあり、子供達も楽しみにしているという声を多くの人から言われております。また、カレーも好評につき今後も続けていければと考えます。

最後になりましたが、ご協力いただきましたメンバー及びメネット、コメントの皆様、誠にありがとうございました。今後も熱海クラブの行事に参加の程、宜しくお願い致します。また、お忙しい中応援に駆けつけていただいた熱海グロウリーの陣内会長はじめメンバーの皆様ありがとうございました。



1月例会担当予告

例会日/1月28日

受付	後藤軍治君	聖句朗読	大川貴久君
同上	中山良雄君	開会の祈り	大澤光夫君
司会	森重男君	食前の祈り	礼埜慶一君
信条	室伏 勲君	閉会の言葉	

CHARTERED.DEC.15.1963

発行責任者	会 長	田 中 秀 宝
編 集 長	広報・会報委員長	大 川 貴 久
副編集長	〃 副委員長	村 瀬 善 之
編集委員	小倉幹史・内藤一郎・松井清一	
事務所(〒413-8799)	静岡県熱海郵便局内私書箱37号 TEL・FAX(0557)81-7518	

